

Feuerwehrbesuch der Klassen 3a und 3b

Am 26.7.2023 war es endlich soweit und wir, die Klassen 3a und 3b, besuchten die Königsberger Feuerwehr.

Der Kommandant Peter Schüler und seine Kollegen hatten sich extra Zeit genommen, um uns die Fahrzeuge und die Werkzeuge und Arbeitsgeräte in den Fahrzeugen zu zeigen sowie zu erklären. Wir hatten zudem viele, viele Fragen rund ums Thema „Feuerwehr“, die uns Herr Schüler kompetent und geduldig beantwortete. Wir haben viel Neues erfahren und bei dem einen oder anderen wurde vielleicht Interesse geweckt, sich später bei der Jugendfeuerwehr zu engagieren.

